



Fassade

Bürgerhaus

Fürth Grundbuchamt

Das spätklassizistische, ehemalige Bürgerhaus an der Alexanderstraße 24 in Fürth besitzt aus der Barockzeit stammende Laubengänge, die einen quadratischen Innenhof umschließen.

Der Umbau und die Sanierung des Gebäudes für das amtsgerichtliche Grundbuchamt in den Jahren 1995 bis 1997 waren anspruchsvolle und herausfordernde Aufgaben. Viele kleine Räume des Wohnhauses mussten für eine Büronutzung umgeplant werden. Ein zweigeschossiger, unterkellertes Erweiterungsbau im Innenhof deckt den hohen Platzbedarf für die Grundbücher und Grundakten. Das Erdgeschoss des bestehenden Gebäudes wurde erweitert und mit dem

Innenhof offen verbunden, so dass zwischen dem denkmalgeschützten Gebäude und dem Erweiterungsbau die Laubengänge sichtbar bleiben. Stuckaturen, Wand- und Deckenmalereien schmücken zahlreiche Innenräume. Die vorhandene Baustruktur mit ihrer wertvollen Bausubstanz blieb erhalten und konnte mit den funktionalen Anforderungen eines modernen Grundbuchamts verbunden werden.



Laubengang